
Incendio  alla  Eco  X  di
Pomezia,  le  analisi
aggiornate di Arpa Lazio
Procede il monitoraggio di Arpa Lazio sulla qualità dell’aria.
Le ultime analisi effettuate con campionatori specificatamente
installati  nelle  immediate  vicinanze  dell’incendio  mostrano
che  le  seguenti  concentrazioni  medie  di  PM10  (Materia
Particolata):

– 05/05/2017: 130 ug/m3
– 06/05/2017: 73 ug/m3
– 07/05/2017: 373 ug/m3
– 08/05/2017: 52 ug/m3
– 09/05/2017: 39 ug/m3

Di seguito la nota Arpa Lazio del 10.5.2017

arpa_10_maggio

INCENDIO  A  POMEZIA:  NESSUNA
PRESENZA  SIGNIFICATIVA  DI
FIBRE DI AMIANTO NELL’ARIA

 Sono  stati  eseguiti  degli
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accertamenti con le microfotografie
che non hanno rilevato una presenza
significativa di fibre di amianto
nell’aria  nei  pressi  dello
stabilimento.  Seguiranno  altri
monitoraggi
10/05/2017 – Il Centro di riferimento Regionale Amianto (Crra)
ha comunicato alla Asl Rm6 i dati relativi agli accertamenti
sulla possibile aero dispersione di fibre di amianto, a causa
del danneggiamento per incendio delle coperture in cemento-
amianto dei capannoni dell’azienda Eco X di Pomezia.
Non si registra una significativa dispersione di fibre di
amianto nei pressi dello stabilimento. Secondo quanto emerge
dagli  accertamenti  con  le  microfotografie,  il  particolato
raccolto  mostra  l’assenza  di  fibra  di  amianto,  ma  una
prevalenza  di  materiale  organico,  di  micro  particelle
inorganiche  e  rare  fibre  vetrose  artificiali.

Rimozione in sicurezza dei materiali e bonifica del sito.
Questo è quanto è stato richiesto dalla Asl RM 6 al sindaco di
Pomezia, a tutela della salute pubblica, nel rispetto della
normativa vigente e  previa autorizzazione della Procura della
Repubblica di Velletri.

Monitoraggio continuo nei prossimi giorni e verranno al più
presto resi noti ulteriori risultati.



Incendio  alla  Eco  X  di
Pomezia,  il  Sindaco  firma
un’ordinanza:  scuole  chiuse
nel  giro  di  2  km
dall’incendio
Il  Sindaco  di  Pomezia  Fabio  Fucci  ha  appena  firmato
un’ordinanza  che  dispone:

1) Ai cittadini residenti nelle zone circostanti l’origine
dell’incendio per un raggio di 2 Km di mantenere la chiusura
delle aperture delle abitazioni e delle attività commerciali,
industriali  e di servizi, al fine di prevenire un possibile
passaggio di inquinanti, compresi gli impianti di areazione
forzata.

2) E’ fatto altresì divieto di manifestazioni ludico sportive,
fruizione  di  impianti  natatori  e  solarium  o  altri  eventi
programmati all’aperto. Per quanto riguarda la coltivazione e
raccolta di ortaggi per uso domestico e le piantagioni ad uso
commerciale, il consumo e la trasformazione dovranno avvenire
solo dopo accurato lavaggio con acqua potabile. In caso di
allevamento  di  animali  deve  essere  vietato  il  pascolo  di
animali da reddito e ove possibile gli animali devono essere
mantenuti al chiuso.

3) In tutti gli edifici di comune uso personale, familiare o
di  lavoro,  ricadenti  in  un  raggio  di  100  mt.  si  dispone
l’allontanamento  dei  residenti.  Il  presente  divieto  ha
validità fino al termine delle operazioni di spegnimento fatta
salva  ogni  modifica  di  tale  termine  in  base  ai  risultati
analitici sulla qualità dell’aria.

4) La chiusura nella giornata odierna delle scuole di ogni
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ordine e grado poste nel raggio di 2Km dall’incendio (scuola
materna  ed  elementare  di  Castagnetta;  scuola  materna  ed
elementare di Santa Procula, ndr);

5) E’ fatto obbligo a chiunque di dare alla presente ordinanza
la maggior diffusione possibile.

6) La polizia municipale e’ incaricata di curare la tempestiva
diffusione, con ogni mezzo, della presente ordinanza, che in
copia viene immediatamente trasmessa, per le vie brevi, al
signor prefetto di Roma, è pubblicata all’Albo del Comune e
verrà trasmessa al Provveditorato agli Studi, alla Regione
Lazio.

 

“Invito la cittadinanza a mantenere la calma e a rispettare le
disposizioni prescritte – dichiara il Primo Cittadino – Le
operazioni di spegnimento dell’incendio e di rilevazione della
qualità  dell’aria  vanno  avanti.  L’Arpa  è  sul  luogo  e  sta
installando  gli  apparati  di  rilevazione.  Daremo  ampia
comunicazione  di  ogni  aggiornamento”.

 

Arianna,  Elisa  e  Gabriele:
CORRIAMO PER LORO
Il 14 maggio prossimo si svolgerà una manifestazione podistica
non competitiva dedicata a tre giovani vittime di Pomezia del
terremoto del 24 agosto scorso

Nella giornata dedicata alla Festa della Mamma, il 14 maggio
prossimo alle ore 10.00, l’Associazione Onlus “Il Sorriso di
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Arianna”, dedicata ad Arianna Masciarelli, quindicenne vittima
pometina travolta dal terremoto che si è abbattuto la scorsa
estate ai confini tra Lazio, Marche e Abruzzo, ha organizzato
una marcia podistica in ricordo di Arianna e di altre due
giovanissime vite spezzate il 24 agosto 2016: Elisa Cafini e
Gabriele Pratesi, anch’essi di Pomezia. Il percorso è di 5km e
passerà sotto le case dei tre ragazzi.

Chi parteciperà alla manifestazione, che è patrocinata dalla
Città di Pomezia, contribuirà a realizzare il progetto “La
raccolta del farmaco buono”, in collaborazione con il Banco
Farmaceutico. Tra le adesioni già raccolte, una delegazione
dell’Associazione  Onlus  “Per  la  vita  di  Castelluccio  di
Norcia”.

La partenza e l’arrivo della marcia podistica avverranno nella
centrale Piazza di San Benedetto da Norcia. Il contributo di
adesione  è  di  10,00  €  per  ciascun  partecipante  con  età
superiore ai 12 anni e include una sacca contenente una t-
shirt, una bottiglia d’acqua e uno snack.

Per  ulteriori  dettagli,  contattare  l’Associazione  sul  sito
www.ilsorrisodiarianna.org.

 

Intervento  straordinario  di
pulizia  della  Sughereta.  Il
Sindaco  ”Spero  in  una

http://www.ilsorrisodiarianna.org
https://www.pomezianews.it/2017/04/intervento-straordinario-pulizia-della-sughereta-sindaco-spero-maggiore-collaborazione-parte-dei-cittadini/
https://www.pomezianews.it/2017/04/intervento-straordinario-pulizia-della-sughereta-sindaco-spero-maggiore-collaborazione-parte-dei-cittadini/
https://www.pomezianews.it/2017/04/intervento-straordinario-pulizia-della-sughereta-sindaco-spero-maggiore-collaborazione-parte-dei-cittadini/


maggiore  collaborazione  da
parte dei cittadini”
Intervento  di  pulizia  straordinaria  da  parte  di  Formula
Ambiente questa mattina nell’area verde della Sughereta. La
zona, dopo le festività di questi giorni, era colma di rifiuti
lasciati a terra dopo il pic-nic di Pasquetta.

“Dopo aver visto la quantità di rifiuti lasciati a terra dai
soliti incivili, – dichiara l’Assessore Riccardo Borghesi, è
stato  richiesto  un  intervento  straordinario  da  parte  di
Formula  Ambiente  affinchè  tutta  l’area  coinvolta  tornasse
agibile  dopo  le  festività.  Dobbiamo  cercare  di  mantenere
pulite  le  aree  comuni  della  nostra  Città  quando  le
utilizziamo,  avere  rispetto  di  noi  stessi,  degli  altri  e
dell’ambiente che ci circonda.”

“Non è giusto ridurre in questo stato un posto cosi bello –
afferma il Primo Cittadino – Mi rivolgo a tutti gli incivili
che non hanno rispetto dell’ambiente, del verde della loro
Città, e di tutte le persone che non possono utilizzare l’area
se lasciata in quelle condizioni. Spero, – continua il Sindaco
– che questi spiacevoli fatti non accadano più, chiedendo una
maggiore collaborazione nel tenere puliti gli spazi comuni
considerandoli  “propri”.  Ringrazio  il  personale  di  Formula
Ambiente, per aver restituito il giusto decoro a una delle
aree verdi più belle della nostra Città.”

Una  nuova  area  fitness
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completamente  immersa  nel
verde  è  nata  presso  il
Complesso Selva dei Pini
Si tratta di una vasta area all’aperto, sulla quale sono state
installate  attrezzature  specifiche  a  fruizione  libera  per
l’attività fisica.

“Una soluzione ideale che consente a tutti di allenarsi e
socializzare  rilassandosi  in  piena  libertà  in  questa
bellissima  area  verde  –  dichiara  l’Assessore  Riccardo
Borghesi- La palestra è costituita da diversi attrezzi misti
per  il  fitness,  dotati  ciascuno  di  un  proprio  pannello
descrittivo per lo svolgimento degli esercizi ginnici e posti
a reciproca distanza di sicurezza l’uno dall’altro.”

Nell’area si possono utilizzare attrezzi a oscillazione,utili
per migliorare la mobilità delle gambe e delle ginocchia,
altri a rotazione, per il punto vita e il massaggio dorsale,
altri  ancora  adatti  a  rinforzare  il  collo,  le  spalle,  le
braccia, gli addominali.

“Finalmente i cittadini di Pomezia si potranno allenare in una
“palestra fitness” completamente immersa nel verde – afferma
il  Sindaco  Fabio  Fucci  –  Gli  attrezzi  in  strongplast,
costruiti  utilizzando  plastica  riciclata  post  consumo,  in
linea con l’ambiente circostante, sono inseriti all’interno di
uno specifico “percorso vita” che è possibile seguire per
poter svolgere al meglio l’attività fisica. In un’ottica di
riqualificazione generale, stiamo recuperando aree verdi che
prima  si  trovavano  in  stati  di  abbandono  per  metterle  a
completa disposizione della cittadinanza.”
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Al  via  i  lavori  di
ammodernamento nella farmacia
comunale  in  via  Virgilio.
Nuovi  servizi  per  i
cittadini.
Partiranno sabato 22 aprile i lavori di ammodernamento della
farmacia comunale sita in via Virgilio. I lavori prevedono la
realizzazione di una nuova pavimentazione, tinteggiatura e la
riorganizzazione  interna  del  locale,  con  l’introduzione  di
nuovi spazi espositivi. In arrivo anche nuovi servizi per i
cittadini.

“In arrivo per i cittadini di Pomezia nuovi servizi dalla
farmacia comunale di via Virgilio – dichiara il Sindaco Fabio
Fucci – . A partire dalla fine del mese, saranno introdotti
dei nuovi macchinari per eseguire i test della misurazione
della densità ossea per conoscere se si è persone a rischio
osteoporosi, e della capacità venosa. Contiamo di estendere
questi nuovi servizi anche nelle altre farmacie comunali. –
Aggiunge il primo cittadino – Stiamo investendo molto sulle
nostre farmacie perché siamo convinti che siano importanti
presidi di servizio per i quartieri della Città.”

I lavori partiranno sabato 22 aprile e termineranno il 1°
maggio. Durante questo periodo la farmacia rimarrà chiusa al
pubblico.
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Arriva a Pomezia la campagna
nazionale  di  educazione
ambientale Waste Travel 360°.
Appuntamento  mercoledì  19
aprile alle ore 10.00 presso
l’Istituto  comprensivo  “Via
della Tecnica” di Pomezia
E’ in programma mercoledì 19 aprile alle ore 10.00, presso
l’Istituto  comprensivo  “Via  della  Tecnica”  di  Pomezia,  la
presentazione  di  Waste  Travel  360°,  il  primo  progetto  di
realtà virtuale nel mondo dell’economia circolare che verrà
utilizzato come innovativo strumento didattico nelle scuole
italiane. Pomezia rappresenta l’ottava tappa della campagna
che nell’arco di 9 mesi coinvolgerà più di 10.000 studenti in
40  Comuni  italiani.  Il  progetto  è  ideato  da  Ancitel
Energia&Ambiente  con  il  supporto  tecnico  della  start  up
PEARLEYE HD Virtual Tour, e patrocinato da ANCI e Ministero
dell’Ambiente.

“L’iniziativa – spiega l’Assessore Lorenzo Sbizzera – nasce
con l’obiettivo di sensibilizzare i ragazzi e le famiglie
sull’importanza del valore del rifiuto, inteso come risorsa
indispensabile  verso  un’  Economia  basata  sul  riutilizzo.
Grazie  all’impiego  di  dispositivi  basati  sulla  realtà
virtuale, i ragazzi potranno compiere una visita immersiva ed
interattiva mediante immagini a 360° nel mondo dei rifiuti,
della loro trasformazione sino alla realizzazione del prodotto
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finale”.

“E’  di  fondamentale  importanza  che  i  nostri  ragazzi
partecipino  ad  iniziative  di  questa  genere  –  afferma  il
Sindaco  Fabio  Fucci  –  Il  rifiuto  oggi  ha  un  valore
indispensabile per un futuro sempre più proiettato verso una
Economia  Circolare.  Mediante  il  Virtual  Tour,  il  bambino-
navigatore potrà visitare l’impianto industriale e capirne il
funzionamento. Stimolare la fantasia e la curiosità dei più
giovani è la chiave per far aprire gli occhi delle giovani
generazioni  verso  l’affascinante  mondo  della  trasformazione
della materia”.

Alla presentazione parteciperanno:

Lorenzo Sbizzera – Assessore del Comune di Pomezia
Valentina  Causapruna  –  Waste  Travel  360°  e  Ancitel
Energia&Ambiente

La cittadinanza tutta è invitata a partecipare.

Discarica per rifiuti inerti
SEIPA  a  Tor  Tignosa,  al
confine  con  Pomezia.  Il
Comune  esprime  parere
negativo
Si è svolta il 4 aprile scorso la conferenza dei servizi in
Regione  Lazio  sul  procedimento  di  Valutazione  di  Impatto
Ambientale (VIA) per il progetto di discarica per rifiuti
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inerti in località Tor Tignosa, ricadente nel Comune di Roma e
confinante con il quartiere Roma 2.

“Abbiamo sollecitato la società proponente SEIPA ad inviarci
il progetto ma non ci è mai arrivato – spiega l’Assessore
Lorenzo Sbizzera – Inoltre la convocazione per la conferenza
dei  servizi  è  giunta  con  poco  preavviso,  rendendoci
impossibile  la  partecipazione.  Abbiamo  comunque  inviato  le
nostre  considerazioni  e  osservazioni  rispetto  alla
realizzazione  della  discarica  in  oggetto  per  delineare
l’orientamento della nostra Amministrazione, che si esprime
categoricamente contro il progetto”.

Diverse le considerazioni espresse dal Comune di Pomezia dopo
un’analisi  preliminare.  Innanzitutto  la  vicinanza  della
discarica  alla  scuola  media  dell’I.C.  De  Andrè,  al  parco
pubblico di via Fiorucci e al centro abitato del quartiere
Roma 2, considerati “ricettori sensibili” rispetto al rumore e
alle emissioni in atmosfera. A questo si aggiunge l’ “effetto
trasporto”, una frequenza di afflusso media prevista di circa
83  camion  al  giorno  di  rifiuti  inerti  da  conferire  in
discarica, che andrebbe ad aggiungersi al traffico pendolare
già intenso sulla S.P. Albano-Torvaianica. Inoltre, si legge
nella  nota  inviata  alla  Regione  Lazio,  “un  siffatto
insediamento produttivo influirebbe negativamente sulla rete
ecologica  locale  andando  a  modificare  permanentemente
l’attuale matrice paesaggistica ed ecologica di agro romano di
pregio”.

“Sebbene il progetto interessi il Comune di Roma – aggiunge il
Sindaco Fabio Fucci – Pomezia, in quanto comune confinante,
non può permettersi una discarica in una zona già fortemente
gravata. La tutela della salute pubblica è la nostra priorità,
così come la difesa del territorio e del nostro patrimonio
paeasaggistico.  Le  criticità  riscontrate  rendono  chiara  la
nostra posizione: il Comune di Pomezia esprime parere negativo
e chiede l’interruzione dei termini di conclusione dei lavori
della Conferenza dei Servizi”.



Si  allega  la  nota  indirizzata  alla  Direzione  Regionale
Valutazioni Ambientali e Bonifiche della Regione Lazio.

parere_VIA_SEIPA_discarica_inerti_(v)

Scuole a Pomezia, il Comune
dona una Lavagna Interattiva
Multimediale  (LIM)
all’istituto primario di via
Castagnetta
Una nuova LIM per la scuola primaria G. Martinelli dell’I.C.
Fabrizio De Andrè a via Castagnetta. Il Sindaco Fabio Fucci e
la vice Sindaco Elisabetta Serra sono stati invitati questa
mattina presso l’istituto scolastico per festeggiare insieme a
studenti,  genitori  e  docenti  l’installazione  della  nuova
Lavagna Interattiva Multimediale donata dall’Ente alla scuola.
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“Studenti e insegnanti si erano recati sotto la sede comunale
la scorsa estate con alcune richieste per la loro scuola –
spiega il Sindaco Fabio Fucci – Tra queste anche una LIM per
le attività didattiche. Avevo fatto loro una promessa e oggi
sono lieto di vedere che la classe 3A può lavorare, imparare e
studiare  con  una  strumentazione  all’avanguardia.  Questo  è
l’impegno  che  ci  siamo  assunti  con  tutte  le  scuole  del
territorio:  fornire  il  materiale,  gli  arredi  e  la
strumentazione  necessaria  alle  attività  didattiche”.

http://www.pomezianews.it/wp-content/uploads/2017/04/p.jpg


CINECITTA’  WORLD  PRESENTA
“BEN  HUR”  LA  CORSA  DELLE
BIGHE
Nell’arena non ci sono regole: biga contro biga per una corsa
all’ultimo respiro.

Sabato 8 aprile a Cinecittà World è di scena il Red Carpet
Inaugurale  della  stagione  2017  del  Parco  divertimenti  del
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Cinema e della TV: il “BEN HUR Opening Party”.

Protagonisti  della  corsa  delle  bighe  saranno  numerosi
personaggi del mondo dello spettacolo e i loro figli che,
scortati da una legione di centurioni, si daranno battaglia
sulla sabbia del Circus.

Le bighe correranno nel Circo di Massenzio originale, ispirato
al Circo Massimo e realizzato per Ben Hur (2016), con Jack
Huston e Morgan Freeman, remake del mitico Ben Hur del 1959
vincitore di 11 Premi Oscar.

Come nel kolossal cinematografico, e nei tempi dell’Antica
Roma,  gli  ospiti  del  parco,  grandi  e  piccini  vestiti  da
antichi  Romani,  saliranno  a  bordo  delle  bighe  originali
guidate dagli stunt del film.

Chi di noi non ha mai sognato di essere la star di un grande
film  d’azione?  Ogni  ospite  sarà  ripreso  dalle  telecamere
montate nel set e diventerà il protagonista di un trailer
cinematografico ispirato al film originale.

Ben Hur è una delle 10 nuove attrazioni realizzate quest’anno
a Cinecittà World. “Si tratta di un’esperienza unica al mondo”
afferma l’amministratore delegato di Cinecittà World, Stefano
Cigarini “dove l’ospite entra fisicamente in un film e vive
un’esperienza da grande attore”.

Sabato 8 aprile nell’arena di Ben Hur ci saranno volti noti al
grande pubblico, del Cinema, della TV e dello Spettacolo, ma
per tutta la stagione i veri protagonisti saranno i visitatori
perché,  ammonisce  Morgan  Freeman  nella  scena  che  precede
l’indimenticabile corsa tra Messala e Ben Hur, “nell’Arena non
ci sono leggi… primi a finire…ultimi a morire”.

Cinecittà World è a Roma, Castel Romano, sulla Via Pontina a
10 minuti dal GRA.
Biglietti: €12 pomeridiano, €19 ridotto (fino a 10 anni), € 24
intero, €39 abbonamento annuale



Per  acquisto  biglietti  e  menù  online,  info  e  orari
(10-18/11-23  d’estate)  www.cinecittaworld.it

L’ex  assessore  ricorre  al
Tar: “Rivoglio il mio posto”
Non sono note le motivazioni del ricorso, se si tratta solo di
un ripensamento oppure qualcosa che l’ex assessore avrebbe
dovuto completare durante il suo mandato e non ha fatto e che
finora è rimasto incompiuto nelle segrete stanze del potere.
Certo è che della Dott.ssa Avesani non si sentiva proprio la
mancanza e non se ne era più parlato.
Secca la risposta del sindaco Fabio Fucci  che non vuole
parlare dell’argomento: «Non mi interessa, noi abbiamo voltato
pagina,  stiamo  ancora  aspettando  che  Avesani  venga  a
Pomezia per riprendersi i suoi effetti personali e le foto dei
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suoi solitari viaggi. Prima di dire qualcosa voglio vedere le
carte del ricorso, magari è tutta una provocazione».
Nell’ambiente però il gesto viene interpretato come la prima
tappa verso la corsa per conquistare la poltrona da primo
cittadino.


